

4月 巽中だより



亀池の桜

ご挨拶

校長 和田 通尚

3月31日に開催されました「亀池さくらまつり」は、春の陽気な気候に恵まれ大勢の人々で賑わいを見せてくれました。この「亀池さくらまつり」を盛大に開催できたのは、地域や保護者の方々の支えがあったからだと思えます。また、本校の音楽部も演奏の機会をいただき、日頃の練習の成果を発表することが出来ました。ボーカルとして歌う生徒、ギターやキーボード、ドラムを演奏する生徒と、担当は様々ですが、どの生徒も笑顔一杯で一生懸命演奏する姿に感動しました。地域と学校が一緒になって盛り上げることの出来る「亀池さくらまつり」そして、巽地区の素晴らしさを改めて感じた次第です。

さて、本校の教育目標は「生きる力を培う～夢の実現にむけ一歩前に～」です。中学校3年間を通し「生きる力」ともいえる「知」「徳」「体」をバランス良く身につけ、変化の激しい社会においても仲間とコミュニケーションをとり、協力しながらしっかりと対応できる力を身につけた生徒を育成したいと考えています。また、目指す学校像は「あたり前のことが光り輝く“いい学校” ～学力の高い巽中学校・人権意識の高い巽中学校・部活動の熱心な巽中学校～」です。具体的には、「いい学校」＝「誰もが安心して通える・通わせられる・勤務できる学校」に加え「面倒見の良い学校」と捉え「生徒一人ひとりを大切にした教育」「丁寧な教育」を目指していきます。

57名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。また、在校生の皆さんには、新しい学年で精一杯頑張ってくれることを期待しています。

入学式の式辞では、新入生が3年間、巽中学校で学ぶにあたり、自分自身を成長させるキーワードを贈りました。簡単に紹介します。

日	曜	行事予定
8	月	対面式 始業式 入学式 給食なし(お弁当)(2・3年)
9	火	生徒会ガイダンス 1年部活動見学 給食なし(お弁当)
10	水	給食開始
11	木	①② 身体測定 1年部活動体験
12	金	5限まで 部活動なし
13	土	
14	日	
15	月	1年部活動体験
16	火	1年部活入部届切
17	水	授業参観・修学旅行説明会・育友会総会
18	木	全国学力調査 県到達度調査 標準学力テスト(全学年 5教科) 部活動正式入部
19	金	
20	土	バスケット選手権大会(総体) 野球紀北大大会 テニス選手権大会(東部)
21	日	野球紀北大大会 テニス市民スポーツ大会団体戦(東部)
22	月	
23	火	
24	水	家庭訪問① 眼科検診 13:30
25	木	家庭訪問②
26	金	心電図(1年) 13:30
27	土	卓球市民スポーツ大会(下二中) 野球紀北大大会
28	日	野球紀北大大会 バスケット選手権大会(吉備中) バレー選手権大会(総体)
29	月	昭和の日 野球紀北大大会
30	火	家庭訪問③

※家庭訪問が24日から始まります。詳しくは、別紙「家庭訪問のお知らせ」をご覧ください。都合の悪い日をご記入のうえ、期日までに提出をお願いします。

5月のおもな予定(変更もあります。)

- 1日(水) 家庭訪問④ 内科検診 13:30
- 2日(木) 家庭訪問(予備日)
- 3日(金)～6日(月) ゴールデンウィーク(4連休)
- 9日(火) 内科検診 13:30
- 15日(水) 学年諸費引き落とし日(5000円)
- 16日(木) 中間考査発表
- 21日(火) 耳鼻科検診 13:30
- 23日(木) 中間考査(2教科) 給食なし 開校記念日
- 24日(金) 中間考査(3教科) 避難訓練
- 28日(火)～30日(木) 修学旅行(3年)
- 30日(木) 校外学習(1, 2年)



※歯科検診は6月に予定しています。

今年度も巽中だよりをお届けします。保護者の方、地域の方々に、学校行事の事、学校生活での生徒の姿などをできるだけたくさんお伝えできるようにしていきたいと思えます。1年間よろしくお願ひします。

★職員紹介 ～1年間よろしくお願ひします。～



○ 「示す」

「示す」とは、自分の考え、意見、感想、疑問などを相手に示すということです。ここからコミュニケーションが始まります。コミュニケーションは、相手に自分を理解してもらったり、相手を理解したり最も重要な行動になります。

○ 「喜びを分かち合う」

ニコッとするような小さな喜びで良いので、みんなで喜びを分かち合える関係を作ってください。今日の喜びが明日を生きる糧になります。また、喜びは人を笑顔にします。

○ 「挑む」

挑戦する。やってみることです。困難に立ち向かう気持ちです。時には大きな決断を迫られるようなこともあるかもしれませんが、そのようなときは「一歩前に」と、そっと声をかけてください。

最後になりましたが、私たち教職員は、生徒の成長を願い精一杯頑張る所存です。しかし、学校教育は、ご家庭と地域との連携があつてはじめて成り立つものだと考えております。どうか、本校教育へのご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

